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El Concello de Cee vendió la madera
de una carballeira local

El alcalde explica que la tala contaba con el
visto bueno de Medio Rural

El vocal del BNG, Daniel Oca, y la asociación
ecologista Adega, acusaron al gobierno local de Cee
de permitir una indiscriminada tala de árboles en el
lugar de Sembra (Toba).

La corta de árboles se habría realizado en una superficie cercana a la media hectárea dentro de una
masa común -gestionada por el Ayuntamiento, propietario de la misma- y habría supuesto, según
ecologistas y nacionalistas, la desaparición de una pequeña carballeira. El vocal del BNG llegó a
denunciar los hechos al Seprona, pero la empresa que cortaba la madera acabó con todo antes de
que llegase allí el primer agente.

El alcalde de Cee, el independiente Ramón Vigo, reconoce que sí se produjo una tala de árboles de
la que, hasta esta semana, no tuvo conocimiento.

El regidor explica que el anterior gobierno local -del PP- vendió la madera de esa parcela a una
empresa hace más de un año, pero que la compañía no pasó a realizar la tala hasta esta semana.

Según Vigo, la superficie talada estaba formada fundamentalmente por pinos, aunque también había
carballos, eucaliptos y acacias. La empresa tenía permiso de tala del Distrito V.


